

gtrujillo@congreso.gob.pe TRUJILLO <gtrujillo@congreso.gob.pe>  
25/08/2020 13:47  
3

----- Mensaje Original -----

De: "Yeny Quispe Fernandez" <yenyquispefernandezz@gmail.com>

Para: [gtrujillo@congreso.gob.pe](mailto:gtrujillo@congreso.gob.pe)

Enviado: Sábado, 22 Ago, 2020 A 17:55

Asunto: Peru debe ratificar el Acuerdo de Escazú

Estimado Gilmer Trujillo Zegarra,

Le escribo porque me preocupa el impacto del medio ambiente en la ciudadanía peruana y quiero que nuestro país aproveche una oportunidad histórica para estar al frente de la protección del medio ambiente, creando mecanismos transparentes y democráticos.

Este Acuerdo es el primer tratado regional ambiental de América Latina y el Caribe. 21 países de nuestra región -incluido Perú- ya firmó el Acuerdo. Para su entrada en vigor, es necesario que 11 países lo ratifiquen. Hasta el momento 9 países lo han hecho. Ahora es el momento de que las y los peruanos demos nuestro compromiso con la región, sumándonos a los países que ya lo han ratificado.

Para mí, un beneficio vital del Acuerdo es que proveerá nuevas medidas para proteger a las personas que defienden el medioambiente. América Latina es la región más peligrosa en el mundo para las personas que dedican sus vidas a cuidar los recursos naturales de los cuales todos dependemos por nuestra sobrevivencia. Como sociedad, tenemos una responsabilidad de valorar y proteger a estas personas. Ratificando el Acuerdo de Escazú, podremos cumplir mejor con esta responsabilidad.

La ratificación del Acuerdo de Escazú está en sus manos. Aproveche esta oportunidad histórica para mandar un mensaje a todo el mundo sobre su firme compromiso con la agenda global y garantice a sus ciudadanos y ciudadanas un medio ambiente sano.

Cordialmente,

Yeny Quispe Fernandez  
[yenyquispefernandezz@gmail.com](mailto:yenyquispefernandezz@gmail.com)